

**Etat de Genève**  
**Direction générale de la mobilité**  
CP 271  
1211 Genève 8

Genève, le 11 septembre 2012

**Concerne :** Stationnement des vélos à l'arrêt de tram CERN (TCMC)

Madame, Monsieur,

Nous nous réjouissons du développement du réseau des trams genevois, tout en appuyant systématiquement le développement simultané d'infrastructures cyclables. La récente prolongation du tram en direction du Pays de Gex, momentanément stoppée à la station CERN, n'a malheureusement pas été accompagnée de la mise en place de stationnements vélos satisfaisants. Cette station joue pourtant le rôle de parking relais cycliste pour de nombreux habitants du Pays de Gex.

Les stationnements actuellement en place ne sont en effet pas satisfaisants, car ils sont de mauvaise qualité et leur accessibilité est mauvaise : simples « pince-roues », ils ne permettent pas d'attacher le cadre du vélo ; situés en dessous du quai, leur accès est malaisé, il faut se faufiler entre une barrière et des blocs de béton pour les rejoindre depuis le quai. La photo ci-dessous montre que les cyclistes soucieux de la sécurité de leur véhicule préfèrent l'attacher à la clôture du quai.



Nous demandons par conséquent que les stationnements actuels soient remplacés par des modèles permettant de fixer le cadre du vélo, comme par exemple les stationnements Vélopa utilisés à la gare CFF ou les simples «U» inversés installés près du Forum Meyrin. D'autre part, un accès plus direct devrait être prévu entre le quai et les stationnements. Nous pensons qu'une partie de la zone actuellement couverte par des arbres en pots pourrait être utilisée à cet effet, et qu'une rampe pourrait être aménagée pour y accéder directement depuis le quai. Les photos ci-dessous montrent ces lieux.

En restant à votre disposition pour aborder cette situation plus en détail, nous vous adressons nos salutations



les plus cordiales,

Pour l'Association des piétons et cyclistes du Pays de Gex, Philippe Quaglia, président.

Pour PRO VELO Genève, Lisa Mazzone, Coordinatrice.

Copie à la commune de Meyrin.